

Pressemitteilung/Press Release:

Sarah Wedl-Wilson zur Aufsichtsratsvorsitzenden gewählt ***Sarah Wedl-Wilson elected Chair of the Board***

Salzburg, am 14. Dezember 2015

Deutsch (English see next page):

In der heutigen konstituierenden Sitzung des Aufsichtsrats der Osterfestspiele Salzburg GmbH wurde die von der Gesellschafterin SalzburgerLand Tourismus GmbH in den Aufsichtsrat entsandte Frau Sarah Wedl-Wilson, MA, zur neuen Vorsitzenden des Gremiums für eine Funktionsperiode von fünf Jahren gewählt. Sarah Wedl-Wilson folgt in dieser Funktion Herrn LAbg. Mag. Hans Scharfetter, der auf eigenen Wunsch nach der abgelaufenen Funktionsperiode aus dem Aufsichtsrat ausscheidet (siehe hierzu unsere Pressemitteilung vom 2. Oktober 2015). Als 1. Stellvertreter von Frau Wedl-Wilson wurde Herr Bürgermeister Dr. Heinz Schaden gewählt und als 2. Stellvertreter Herr Dr. Eberhard von Koerber.

Sarah Wedl-Wilson ist seit Oktober 2014 Vizerektorin für Außenbeziehungen an der Universität Mozarteum Salzburg. Sie war 2003–2007 Mitglied im Universitätsrat der Universität für Musik und Darstellende Kunst Wien und ist seit 2000 mit der Fachhochschule Kufstein im Studiengang Sport, Kultur und Veranstaltungsmanagement verbunden. Neben Ihrer Tätigkeit als Kulturmanagerin fungiert sie als Verwaltungs- und Aufsichtsrätin in verschiedenen Wirtschaftsbetrieben im In- und Ausland.

Sarah Wedl-Wilson wurde in London in eine Musikerfamilie geboren. Sie absolvierte ein Studium der Sprachwissenschaften an der Cambridge University. Als Kulturmanagerin war sie für IMG Artists in London, die Camerata Salzburg und die Kölner Philharmonie tätig. Sie war Künstlerische Leiterin des Kulturprogramms auf Schloss Elmau und fungierte anschließend über zehn Jahre an der Seite von René Jacobs als Geschäftsführerin der Innsbrucker Festwochen der Alten Musik. Seit 2010 führt sie ihr eigenes Kultur-Consulting-Unternehmen.

Osterfestspiele Salzburg GmbH
Herbert-von-Karajan-Platz 9
5020 Salzburg · Austria

Tel. +43/662/8045-0
Fax +43/662/8045-790
www.osterfestspiele-salzburg.at

FN 57026 m Landesgericht Salzburg · DVR 0955264
UID: ATU 37433700

English:

In today's meeting of the Supervisory Board of the Salzburg Easter Festival, Mrs Sarah Wedl-Wilson, MA, the representative of the SalzburgerLand Tourismus GmbH (Salzburg State Tourism Ltd.), was elected Chair of the Board for a five year term. Sarah Wedl-Wilson succeeds Mr Hans Scharfetter who steps down at his own request after completing his term of office (see our press release from 2 October 2015). The mayor of Salzburg Dr Heinz Schaden was elected 1st Deputy Chairman and Dr Eberhard von Koerber 2nd Deputy Chairman.

Sarah Wedl-Wilson has been Deputy Chancellor for External Relations at the Mozarteum University Salzburg since October 2014. She was a member of the University Board of the University of Music and Performing Arts Vienna from 2003 to 2007 and has been a guest lecturer on the Sports, Culture and Event Management degree programme at the University of Applied Sciences in Kufstein, Austria since 2000. In addition to her activities as an arts manager she also serves on a number of boards in the business community at home and abroad.

Sarah Wedl-Wilson was born in London into a family of musicians. She read Modern Languages at Cambridge University and went on to work as an arts manager for IMG Artists in London, the Camerata Salzburg and in the Cologne Philharmonic Hall. She was Artistic Director of Schloss Elmau and subsequently worked alongside René Jacobs for ten years as Managing Director of the Innsbruck Festival of Early Music. Since 2010 she has led her own arts and festival consultancy.